

Kärntner Seniorenbund Ortsgruppe Pörtschach am Wörthersee

Obfrau Heidi Wienerroither, Annastr. 6, 9210 Pörtschach Tel. Nr.: 0664 111 30 11 - wienerroither.h@aon.at ZVR-Zahl: 763866561



Herbstreise Wien-Bratislava 26.9.-28.9.2016

- 1. Tag: Mit großem Tatendrang haben wir unsere Herbstreise nach Wien und Bratislava angetreten. Das Wetter war uns gut gesinnt, so konnte unser Regenschirm im Bus warten. Gleich am Nachmittag besuchten wir Schloss Schönbrunn. Maria Theresia verwandelte das Schloss in ein eindrucksvolles Gebäude mit dekorativer Rokoko-Innenausstattung. Der Park wird von der Gloriette beherrscht. Schwer zu sagen, welcher Blick eindrucksvoller ist. Vom Schloss aus zur Gloriette oder in die Stadt mit dem Stephansdom. Anlässlich des 100. Todestages von Kaiser Franz Joseph findet zurzeit eine Ausstellung in den Räumlichkeiten des Schlosses statt. Diese und auch die privaten Prunkräumlichkeiten wurden besichtigt. Mit den ersten Eidrücken haben wir unser Quartier im IBIS Hotel bezogen.
- 2. Tag: Mit sehr gutem Frühstück gestärkt fuhren wir mit unserem Bus zum Schloss Belvedere aus dem 18. Jhdt. Im Barock erbaut. Nach einem Rundgang durch den eindrucksvollen Garten mit unserer Reiseleiterin Heidi Hoffmann, fuhren wir über die Ringstraße in Wien und konnten so die wichtigsten Sehenswürdigkeiten vom Bus aus bewundern. Unser Weg führte uns auch zur alten Donau. Anschließend ging es dann zu Fuß durch die innere Stadt. Man kann gar nicht alles aufzählen, was uns unsere Reiseleiterin erzählt und erklärt hat. Wir hörten, dass 30% der Stadt im Krieg zerstört wurden, oder auch, dass die Fassade des Verteidigungsministerium alle Köpfe der Soldaten in der jeweiligen Uniform, die es gab, abgebildet sind. Das zurzeit 1,8 Mio. Einwohner in Wien leben. Vor 100 Jahren gab es noch 2 Mio. Einwohner. Der Nachmittag stand uns zur freien Verfügung. So konnten wir Wien privat erkunden.
- 3. Tag: Von Nussdorf mit der MS Kaiserin Elisabeth ging es über die Donau nach Bratislava, Hauptstadt der Slowakei. Der Donau entlang, vorbei an den Donauauen über die Grenze nach Bratislava. Mit unserer dortigen Reiseleiterin absolvierten wir einen Rundgang durch die Altstadt. Sie führte uns zum Rathaus am Hauptplatz, Palast Grassalkovich, die Residenz des Präsidenten der Slowakei. Im Palais Pàeffy, gab der 6jährige Mozart ein Konzert. Heute ist dort die Österreichische Botschaft. Auch ein Besuch auf der Burg, die für Kaiserin Maria Theresia die ungarische Residenz war, war sehr beeindruckend. Voll der vielen Eindrücke, traten wir die Heimreise über das Burgenland (Kitsee, Parndorf, Jois) an.

Ein großes DANKE an unsere Heidi, für Ihre liebevolle Betreuung aller Teilnehmer.

Danke auch an Günther, Annemarie und Elisabeth. Zu guter Letzt, DANKE an unseren Busfahrer Sepp, der uns immer sicher von unseren Reisen nach Hause bringt.

Koch Sigrid











